

## Investigan "sospechoso" incendio que destruyó bodega y vehículos agrícolas en Los Guidos

Varias unidades de bomberos concurrieron de madrugada hasta las inmediaciones de las localidades de Sarmiento y Los Guindos, en la zona norte de Curicó, para enfrentar un violento incendio que redujo a cenizas dos bodegas y a los vehículos, especialmente agrícolas que estaban en su interior. Cerca de las 05:30 horas se activó la alarma general del cuerpo de bombe-

ros de Curicó convocando a los voluntarios de las distintas compañías a concurrir hasta el callejón Los Reyes, en la ruta J-570, donde el fuego afectaba a dos bodegas adjuntas en que se guardaban tractores, nebulizadores y una camioneta, además de insumos. Las dependencias afectadas corresponden al Huerto Los Tilos, cuyos propietarios y administradores llegaron rápidamente al lugar, constatando

que la destrucción era total, al observar los restos incinerados de la maquinaria agrícola y de la camioneta, por lo que el avalúo preliminar de los daños ascendía a cerca de los 400 millones de pesos.

Sobre las causas del siniestro, el administrador del predio precisó que se desconocen, pero son "sospechosas". Al sitio del hecho se trasladaron voluntarios de bomberos de la segunda,

cuarta y séptima compañías de bomberos, según explicó el tercer comandante, Eloy Ramírez, quien precisó que además de las bodegas agrícolas y de los vehículos las llamas también alcanzaron a una vivienda.

En tanto la fiscalía de flagrancia instruyó que las causas del siniestro fueron investigadas por funcionarios del Laboratorio de carabineros, Labocar de Talca. ●